



Ignacio Mier pide a los candidatos electos que no le fallen al pueblo



El senador electo Ignacio Mier aseguró que los candidatos que fueron elegidos por la ciudadanía para el siguiente periodo de mandato tienen una responsabilidad especial con todos ellos y lo peor que podrían hacer es no cumplir sus promesas.

En rueda de prensa, Ignacio Mier explicó que al recibir un cargo de elección popular se adquiere una nueva responsabilidad que es refrendar su compromiso con en este caso los poblanos y poblanas.

Asimismo, mencionó que también es un reto, toda vez que tienen que convencer también a quienes no votaron por ellos, por lo que en la mayoría de los casos tienen que hacer un trabajo doble e impecable.

Asimismo me que es fundamental mantener la cercanía con las personas que votaron por ellos, ya que es la única manera que la clase política se puede ir ganando la confianza de la gente.

También aprovechó para agradecer a los más de dos millones de votantes que en Puebla lo hicieron para refrendar la Cuarta Transformación y mencionó que por ellos todos los elegidos del partido vino tinto tienen que demostrar por qué fueron los mejores aspirantes.

En este sentido, el todavía legislador federal explicó que esta misma semana se podría abrir un parlamento para conversar sobre los pros que tiene la Reforma Judicial de nuestro país y ahí aclarar las dudas de la ciudadanía.

Asimismo, mencionó que regresará a sus actividades como legislador hasta que los tiempos que marcan la ley le permitan dejar este cargo y enfocarse en el nuevo que ganó el pasado 2 de junio en las urnas que será de senador.

<https://www.milenio.com/politica/ignacio-mier-llama-candidatos-electos-no-fallarle-pueblo>